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Zur Sitzung am Gremium 

05.05.2015 Ausschuss für Finanzen, Beteiligungssteuerung und 

Betriebsausschuss WAW 
 
 
 

Große Anfrage – Pachtverträge 
 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Reese, 

den Medien war die Zukunft des Museumscafés im Gebäude des von der Heydt-Museums zu 

entnehmen. Ähnliche Pachtverträge schließt die Stadt Wuppertal für die Gastronomie in 

Stadthalle, Oper, Zoo u.a. 

Hierbei gibt es von Seiten der Fraktion der Freien Demokraten einige offene Fragen zu den 

Kriterien für die Vergabe und zur Ausgestaltung von entsprechenden Pachtverträgen. 

Daher bittet die FDP-Fraktion im Rat der Stadt Wuppertal um Beantwortung nachstehender 

Fragen: 

1. Wie sieht das Verfahren zur Vergabe von Pachtverträgen aus?  

 

2. Wie ist der konkrete Ablauf – sowohl zeitlich als auch organisatorisch?  

 

3. Welche Organisationen, Verwaltungseinheiten, Firmen und Einzelpersonen werden in 

welcher Form an Vergabeverfahren beteiligt?  

 

4. Wo und in welcher Form findet die Ausschreibung statt? Und von welchen Kriterien ist 

eine Ausschreibung bzw. Nichtausschreibung abhängig?  

 

5. Nach welchen Kriterien werden Bewerber wo, wann und wie eingeladen? 



 

6. Werden Nutzungskonzepte verlangt, vorausgesetzt oder gar vorgegeben? Wenn ja, 

nach welchen Kriterien geschieht dies?  

 

7. In welcher Form, wann und wo finden Präsentationen der unterschiedlichen Bewerber 

statt und nach welchen Kriterien erfolgt die Auswahl, die letztendlich zum Abschluss 

entsprechender Verträge führt?  

 

8. Für welche Einrichtungen finden in den kommenden fünf Jahren weitere Vergaben 

statt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Manfred Todtenhausen      

- Stellv. Fraktionsvorsitzender- 
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